

2022年1月 尚徳福祉会 沼袋西保育園

あけましておめでとうございます。新年を迎え、またかわいい笑顔が元気にそろいました。一人一人の表情からは、お休み中にご家族の方とゆったりと過ごしたことが伝わってきます。いよいよ2022年がスタート!うさぎ組も、残すところあと3ヶ月となりました。思い残すことのないよう、担任一同心を込めて、毎日を大切に、楽しく過ごしていきたいと思っておりますので、どうぞよろしくお願いいたします!



~1月のねらい~

- 一人一人の体調に留意し、寒い時期を健康に過ごせるようにする。
- 冬の自然に親しみながら、戸外あそびを十分に 楽しむ。

~今年の干支は??~

1月の制作は、干支にちなんでトラの絵馬を作りました。トラの人形や絵本を見て、絵の具でトラの体の模様を描きました。またトラの顔や体を、絵馬に貼りました。「何作ってきたの?」と聞くと、「トラさん」とニコニコで教えてくれる子、「ライオン!」という子も。ライオンとトラ、似てますもんね。勇ましいトラ、優しいトラなどなど、一人一人個性のあるトラの絵馬が出来上がりました!



~おおきくなーれ♪~

ちゅうりっぷの球根を植えて、約2ヶ月程が経ちました。土からちょこんと芽が出てくると、「めー、でた!!」と嬉しそうに教えてくれたり、ツンツンと触ってみたり。水あげを子どもたちと一緒にしていて、お友だちが水をあげている様子を見て"ぼくも、わたしも"と人数が増え、今では他のクラスのプランターにも水をあげています!春には、何色のちゅうりっぷが咲くかしら?また保育室では、ヒヤシンス球根を育て始めました。「これなーに?」と、興味深々。「ヒヤシンスが咲くんだよ」と話すと、"ヒヤシンス"がうまく言えない子どもたち。そんな姿もとてもかわいらしいです❤子どもたちと楽しみにしながら、成長を見守りたいと思います。



~楽器あそび~

音楽に合わせて、鈴やタンバリンを鳴らして楽しんでいます。初めは鈴、タンバリンと好きな方を持ち鳴らしていました。楽しくなってくると、片手には鈴、もう一方にはタンバリンと両手で鳴らし、ノリノリで奏でています。これからも楽器あそびを楽しんでいきたいと思います。

